



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

2021年6月20日朝刊東部版

日本の音色 米国に届け

三島市の三島北高箏曲部はこのほど、市が姉妹都市として交流を続ける米国バサティナ市と同校をオンラインでつなぎ、リモート演奏会を開いた。部員が学年ごとに演奏を披露し、日本の伝統の美しい音色を響かせた。

三島北高箏曲部

両市は姉妹都市となつた1957年から互に行き来するなどして交流を続け、コロナ禍でもオンラインを通じた情報交換を行っていた。バサティナ市国際交流協会から、2016年に三島で感動した同校箏曲部の演奏を聞きたいとの申し出があり、リモート演奏会が企画された。米国で琴や日本語を学ぶ高校生らを含め、約170人をオンラインでつないで開

姉妹都市交流 心込めリモート演奏

は初めてだったけど緊張せずに来た。日本の良さを伝えられたと思う」



オンラインを通じて演奏を米国に届ける生徒
＝三島市の三島北高

- ①見出しの「箏曲部」は何と読みますか。ひらがなで書きましょう。()
- ②姉妹都市として交流を続けているのは、何市と何市ですか。
()市と()市
- ③「リモート演奏会」で「箏曲部」が披露した曲目を書きましょう。
()
- ④このような「リモート演奏会」を行う意義は何だと思えますか。記事を参考に、30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

年 組 名前

作問者：静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校、高校／音楽、特別活動、総合)



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2021年6月20日朝刊東部版

日本の音色 米国に届け

三島市の三島北高箏曲部はこのほど、市が姉妹都市として交流を続ける米国パサディナ市と同校をオンラインでつなぎ、リモート演奏会を開いた。部員が学年ごとに演奏を披露し、日本の伝統の美しい音色を響かせた。

三島北高箏曲部

両市は姉妹都市となつた1957年から互に行き来するなど交流を続け、コロナ禍でもオンラインを通じた情報交換を行っていた。パサディナ市国際交流協会から、2016年に三島で感動した同校箏曲部の演奏を聞きたいとの申し出があり、リモート演奏会が企画された。米国で琴や日本語を学ぶ高校生らを含め、約170人をオンラインでつないで開

姉妹都市交流 心込めリモート演奏

は初めてだったけど緊張せずに来た。日本の良さを伝えられたと思う」



オンラインを通じて演奏を米国に届ける生徒
三島市の三島北高

- ①見出しの「箏曲部」は何と読みますか。ひらがなで書きましょう。(**そうきょくぶ**)
- ②姉妹都市として交流を続けているのは、何市と何市ですか。(**三島**)市と(**米国**)パサディナ市
- ③「リモート演奏会」で「箏曲部」が披露した曲目を書きましょう。(**「日本のわらべ歌メドレー」、「糸のためのコンチェルト」など**)
- ④このような「リモート演奏会」を行う意義は何だと思えますか。記事を参考に、30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例) コロナで分断される今こそ、音楽でつながることができる。(27字)
美しい演奏という音楽の贈り物が海を越えて届けられる。(26字)
日本の良さを伝えたり、つながりや感謝を実感できたりする。(28字) など

年 組 名前